

Einbindung neuer Zahlungsmethode in Schaffhausen

Artikel vom 10. Januar 2024

Elektronische Fahrgeldmanagementsysteme



An den Fahrscheinautomaten der Verkehrsbetriebe Schaffhausen (VBSH) kann nun auch mit dem bargeldlosen Bezahl dienst »Twint« gezahlt werden (Bild: Atron).

Seit Herbst 2023 können Fahrgäste ihr Ticket an allen stationären und mobilen Fahrscheinautomaten der [Verkehrsbetriebe Schaffhausen](#) (VBSH) auch bargeldlos mit »Twint« bezahlen. Die schnelle und kostengünstige Umsetzung erfolgt durch eine reine Softwarelösung von [Atron](#), die eine kostspielige Nachrüstung der Automaten mit Zahlterminals überflüssig macht. Neben der Schweiz-spezifischen Lösung mit der Zahlfunktion »Twint« ist auch eine Umsetzung mit Apple Pay, Google Pay, PayPal, Swish oder anderen lokal verbreiteten Online-Bezahl diensten möglich. Der Erfolg gibt dem Projekt recht: Die neue Funktion hat sich schon in den ersten drei Monaten etabliert und hat mittlerweile einen signifikanten Anteil an den bargeldlosen Zahlungen. »Ich freue mich sehr, dass wir das innovative Projekt gemeinsam mit den VBSH erfolgreich abschließen konnten. Die Anpassung bestehender Infrastruktur an die modernen Anforderungen ist insbesondere im Hinblick auf die Nachhaltigkeit absolut sinnvoll. Neben den VBSH haben weitere Kunden in der Schweiz diese Lösung schon umgesetzt

oder werden bald folgen«, so Georg Filipovic, Senior Sales Manager der Atron Group.

Über Twint

Twint (Eigenschreibweise: TWINT) ist ein schweizerisches Zahlungssystem für bargeldloses Zahlen und Einkassieren. Es wird von der Twint AG mit Sitz in Zürich betrieben. Die Finanztechnologie mit der gleichnamigen Mobile App wurde 2017 schweizweit eingeführt und läuft auf iPhones sowie Android-Smartphones.

Hersteller aus dieser Kategorie
